

Pelestarian Lingkungan, Sabar AS: Geopark Bawa Dampak Positif

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Dec 8, 2021 - 02:28



Pasaman, - Solusi alternatif pemanfaatan kekayaan alam dan budaya untuk kebangkitan ekonomi dan pemberdayaan sosial yang tetap mengedepankan faktor pelestarian dan perlindungan lingkungan.

Wakil Bupati Kabupaten Pasaman, Sabar AS mengatakan Geopark membawa banyak dampak positif bagi daerah kita.

"Pengembangan geopark, sektor jasa wisata, industri UMKM, industri kreatif, perhotelan, pertanian, kuliner dan beberapa sektor terkait lainnya bisa tumbuh," kata Wabup.

Hal ini diungkapkan Wakil Bupati Kabupaten Pasaman, Sabar AS saat melakukan konsultasi dan penerimaan SK penetapan warisan Geologi oleh Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM), sekaligus audiensi bersama Badan Geologi terkait rencana pengusulan kawasan Taman Bumi (Geopark) Ranah Minang menuju Unesco Global Geopark (UGGp), di Museum Geologi Bandung.

Dr. Ediar Usman, Sekretaris Badan Geologi Bandung, bersama Wakil Bupati Pasaman mengikuti dalam penyusunan draf Dossier usulan UNESCO yang meliputi 11 Kabupaten/Kota di Sumatera barat dimana Kabupaten Pasaman menjadi salah satunya.

"Alhamdulillah Kabupaten kita Pasaman bisa masuk kedalam salah satu Geopark Nasional yang merupakan bahagian dari Geopark Ranah Minang menuju UNESCO Global Geopark," ungkap Sabar AS.

Sabar AS menjelaskan bahwa dengan masuknya Kabupaten Pasaman menjadi kawasan Geopark Ranah Minang nantinya akan ada banyak keuntungan yang bisa mengangkat perekonomian di Pasaman.

"Kerjasama antar daerah dan negara dalam mendayagunakan keragaman geologi, keragaman hayati dan budaya, serta jasa lingkungan (amenities) secara berkelanjutan," tutur Sabar AS.

Lebih lanjut Sabar AS juga menjelaskan bahwa Badan Geologi Bandung juga sangat mendukung akan apa yang di canangkan pemerintahan Kabupaten Pasaman untuk menjadikan Pasaman sebagai daerah destinasi wisata.

"Dukungan yang diberikan Badan Geologi juga sangat tinggi terkait dengan upaya kita menjadikan Pasaman menjadi salah satu kawasan geopark dengan nama Equator Geopark, bahkan kita sudah bersepakat untuk mengadakan zoom meeting bersama Badan Geologi untuk membicarakan lebih lanjut bagaimana memperkuat dukungan untuk mewujudkan ini semua," lanjutnya